

DOMINION BUREAU OF STATISTICS

OTTAWA - CANADA

Published by Authority of the Minister of Trade and Commerce

BUREAU FÉDÉRAL DE LA STATISTIQUE

Publication autorisée par le ministre du Commerce

Price: 25¢ a copy, 50¢ a year

Prix: 25¢ l'unité, 50¢ par année

REPORT ON LIVESTOCK SURVEYS
CATTLE, SHEEP, HORSES - JUNE 1, 1969

RAPPORT DES ENQUÊTES SUR LE BÉTAIL
BOVINS, MOUTONS, CHEVAUX - 1^{er} JUIN 1969

Cattle. - Total cattle and calves on farms in Canada(1) at June 1, 1969 are estimated at 12,467,000 down 1 per cent from the estimate of 12,566,000 at June 1, 1968. In the East numbers were up fractionally but not enough to offset a 2 per cent decline in the West. Numbers are down by 1 or 2 per cent in all provinces except Quebec and Ontario. The former has a three per cent increase whereas in Ontario numbers were practically unchanged.

Milk cow numbers are estimated at 2,584,000 down 1 per cent from a year earlier; they are down 7 per cent in the West but have remained unchanged in the East. Only Quebec has more milk cows but not sufficient to offset decreases in other Eastern provinces. Dairy heifers on the other hand are up by 1 per cent in Canada. In the East (up 3 per cent) only New Brunswick had fewer heifers for milk. In the West their numbers are 7 per cent lower although British Columbia had a 5 per cent increase.

Beef animals (beef cows, beef heifers, and steers) as a group declined only fractionally from 5,659,700 at June 1, 1968 to 5,627,000 at June 1, 1969. Beef cows are estimated at 2,909,100 down slightly from a year earlier. In the East, however, beef cows are 4 per cent higher with only Nova Scotia having fewer numbers. In the West beef cows are down 1 per cent with decreases common to all provinces in that region. Beef heifers are up 5 per cent and down 1 per cent in the East and West respectively. Steer numbers are down 2 per cent.

Calves are estimated at 3,399,900 down 1 per cent from 3,435,800 at June 1, 1968. This decrease is common to both Eastern and Western regions.

Sheep. - Sheep and lambs at June 1, 1969 are estimated at 883,000 down 1 per cent from 891,200 at June 1, 1968. In the West numbers are down by 4 per cent but in the East they are 3 per cent above a year ago. The breeding flock of sheep one year old and over is estimated at 455,000 down 2 per cent. There are signs, however, that numbers are picking up. In the West, only Alberta had fewer breeding stock; in the East numbers were 1 per cent higher. Lambs at 428,000 were 1 per cent above 425,000 at June 1, 1968.

Horses. - These are estimated at 341,300 down 5 per cent from 359,800 at June 1, 1968. All provinces had lower horse numbers.

(1) Not including Newfoundland. The 1966 Census count shows the following numbers of livestock on farms in that province: Cattle 8,554 (7,320 in 1961); sheep 14,381 (15,320); horses 1,061 (1,152).

Bovins. - Selon les estimations, au 1^{er} juin 1969 il y avait dans les fermes du Canada(1) 12,467,000 gros bovins et veaux, soit 1 p. 100 de moins qu'au 1^{er} juin 1968 (12,566,000). La faible augmentation dans l'Est (moins de 1 p. 100) n'a pu compenser la diminution de 2 p. 100 dans l'Ouest. Le nombre a diminué de 1 ou 2 p. 100 dans toutes les provinces, sauf au Québec, où il a augmenté de 3 p. 100, et en Ontario, où il est demeuré à peu près le même.

Le nombre estimatif de vaches laitières était de 2,584,000, soit 1 p. 100 de moins qu'un an plus tôt; il a diminué de 7 p. 100 dans l'Ouest, mais n'a pas varié dans l'Est. Seul le Québec a connu une augmentation du nombre de vaches laitières, augmentation qui n'a pas été suffisante, toutefois, pour compenser les diminutions survenues dans les autres provinces de l'Est. D'autre part, le nombre de génisses laitières est plus élevé de 1 p. 100 au Canada. Il a augmenté de 3 p. 100 dans l'Est, le Nouveau-Brunswick étant la seule province où il a diminué. Bien que le nombre de génisses laitières ait augmenté de 5 p. 100 en Colombie-Britannique, l'Ouest a connu une diminution de 7 p. 100.

La diminution de l'ensemble des animaux de boucherie (vaches, génisses et bouvillons) n'a pas dépassé 1 p. 100; de 5,659,700 au 1^{er} juin 1968, le nombre est tombé à 5,627,000 au 1^{er} juin de cette année. On estime à 2,909,100 le nombre de vaches de boucherie, ce qui est un peu moins que l'an dernier. Toutefois, dans l'Est le nombre était plus élevé de 4 p. 100, seule la Nouvelle-Ecosse accusant une baisse. Dans l'Ouest, le nombre de vaches de boucherie a diminué de 1 p. 100, aucune des provinces n'ayant échappé à la diminution. Le nombre de génisses de boucherie a augmenté de 5 p. 100 dans l'Est et diminué de 1 p. 100 dans l'Ouest. Le nombre de bouvillons a diminué de 2 p. 100.

On évaluait à 3,399,900 le nombre de veaux, soit à 1 p. 100 de moins qu'au 1^{er} juin 1968 (3,435,800). L'Est et l'Ouest se partagent la diminution.

Moutons. - Au 1^{er} juin 1969, le nombre de moutons et d'agneaux était évalué à 883,000, soit à 1 p. 100 de moins qu'au 1^{er} juin 1968 (891,200). Il a diminué de 4 p. 100 dans l'Ouest, mais augmenté de 3 p. 100 dans l'Est. Le troupeau de moutons d'élevage comprenait 455,000 têtes (- 2 p. 100). Toutefois, certains indices permettent de prévoir une reprise. Dans l'Ouest, l'Alberta est la seule province où le troupeau d'élevage a diminué; dans l'Est, il a augmenté de 1 p. 100. Le nombre d'agneaux (428,000) dépassait de 1 p. 100 celui du 1^{er} juin 1968 (425,000).

Chevaux. - Le nombre de chevaux était évalué à 341,300, soit à 5 p. 100 de moins qu'au 1^{er} juin 1968 (359,800). La diminution a atteint toutes les provinces.

(1) Sans Terre-Neuve. Au recensement de 1966, le bétail dans les fermes de cette province était ainsi réparti: bovins, 8,554 (7,320 en 1961); moutons, 14,381 (15,320); chevaux, 1,061 (1,152).

Agriculture Division
Livestock and Animal Products Section

Division de l'agriculture
Section du bétail et des produits animaux

June - 1969 - Juin
5503-517

The contents of this document may be used freely but DBS should be credited when republishing all or any part of it.

Le présent document peut être reproduit en toute liberté pourvu qu'on indique qu'il émane du B.F.S.

TABLE 1. Cattle: Number on Farms, by Class and Province, June 1, 1968 and 1969 - Concluded

TABLEAU 1. Bovins: nombre dans les fermes, par classe et province, le 1^{er} juin, 1968 et 1969 - fin

Province	Beef cows — Vaches de boucherie			Beef heifers — Génisses d'un an de boucherie		
	1968	1969	1969 as % 1968 — 1969 en % de 1968	1968	1969	1969 as % 1968 — 1969 en % de 1968
	'000		%	'000		%
CANADA	2,920.2	2,909.1	100	1,003.4	1,015.2	101
P.E.I. — Î.P.-É	7.5	9.3	124	9.1	8.3	91
N.S. — N.-É.	19.5	19.0	97	10.0	10.5	105
N.B. — N.-B.	17.2	17.8	104	7.3	7.4	101
Qué.	89.0	101.0	113	26.0	28.0	108
Ont.	375.0	380.0	101	275.0	290.0	105
East - Total - Est	508.2	527.1	104	327.4	344.2	105
Man.	328.0	320.0	98	79.0	80.0	101
Sask.	838.0	828.0	99	196.0	187.0	95
Alta. — Alb.	1,083.0	1,075.0	99	354.0	360.0	102
B.C. — C.-B.	163.0	159.0	98	47.0	44.0	94
West - Total - Ouest	2,412.0	2,382.0	99	676.0	671.0	99
	Steers — Bouvillons			Calves — Veaux		
	1968	1969	1969 as % 1968 — 1969 en % de 1968	1968	1969	1969 as % 1968 — 1969 en % de 1968
	'000		%	'000		%
CANADA	1,736.3	1,702.7	98	3,435.8	3,399.9	99
P.E.I. — Î.P.-É	24.1	21.0	87	30.9	32.0	104
N.S. — N.-É.	17.6	17.5	99	34.6	32.3	93
N.B. — N.-B.	10.6	10.2	96	33.3	33.6	101
Qué.	68.0	69.0	102	370.0	374.0	101
Ont.	670.0	650.0	97	710.0	700.0	99
East - Total - Est	790.3	767.7	97	1,178.8	1,171.9	99
Man.	125.0	132.0	106	324.0	320.0	99
Sask.	250.0	240.0	96	741.0	740.0	100
Alta. — Alb.	524.0	515.0	98	1,040.0	1,010.0	97
B.C. — C.-B.	47.0	48.0	102	152.0	158.0	104
West - Total - Ouest	946.0	935.0	99	2,257.0	2,228.0	99

(1) Female stock 2 years old and older kept mainly for milk purposes. — Femelles de deux ans ou plus, gardées principalement pour fins laitières.

(2) Female stock 1 to 2 years of age, being raised mainly for milk purposes. — Femelles d'un an et moins de deux ans élevées principalement pour fins laitières.

1010769904

TABLE 2. Sheep: Number on Farms, by Age Group and Province, at June 1, 1968 and 1969

 TABLEAU 2. Moutons et agneaux: nombre dans les fermes, par groupe d'âge et province, le 1^{er} juin, 1968 et 1969

Province	Total, sheep and lambs Moutons et agneaux					Sheep, 1 year old or older Moutons, 1 an et plus			Lambs, under 1 year old Agneaux, moins d'un an		
	Average — Moyenne 1956-1965	1968	1969	1969 as % of — 1969 en % de		1968	1969	1969 as % 1968 — 1969 en % de 1968	1968	1969	1969 as % 1968 — 1969 en % de 1968
				1956-1965	1968						
				'000	%						
CANADA	1,487.0	891.2	883.0	59	99	466.2	455.0	98	425.0	428.0	101
P.E.I. — Î.P.-É.	25.0	12.2	11.0	44	90	6.2	6.0	97	6.0	5.0	83
N.S. — N.-É.	66.0	39.0	41.0	62	105	20.0	21.0	105	19.0	20.0	105
N.B. — N.-B.	54.0	27.0	25.0	46	93	14.0	13.0	93	13.0	12.0	92
Qué.	226.0	99.0	101.0	45	102	52.0	53.0	102	47.0	48.0	102
Ont.	343.0	252.0	262.0	76	104	138.0	140.0	101	114.0	122.0	107
East - Total - Est	714.0	429.2	440.0	62	103	230.2	233.0	101	199.0	207.0	104
Man.	75.0	41.0	41.0	55	100	21.0	21.0	100	20.0	20.0	100
Sask.	162.0	118.0	126.0	78	107	60.0	61.0	102	58.0	65.0	112
Alta. — Alb.	438.0	245.0	218.0	50	89	126.0	111.0	88	119.0	107.0	90
B.C. — C.-B.	98.0	58.0	58.0	59	100	29.0	29.0	100	29.0	29.0	100
West - Total - Ouest	773.0	462.0	443.0	57	96	236.0	222.0	94	226.0	221.0	98

TABLE 3. Horses: Number on Farms, by Province, at June 1, 1968 and 1969

 TABLEAU 3. Chevaux: nombre dans les fermes, par province, le 1^{er} juin, 1968 et 1969

Province	Average — Moyenne 1956-1965	1968	1969	1969 as % of — 1969 en % de	
				1956-1965	1968
				'000	%
CANADA	559.0	359.8	341.3	61	95
P.E.I. — Î.P.-É.	9.0	4.2	4.0	44	95
N.S. — N.-É.	11.0	5.2	4.8	44	92
N.B. — N.-B.	11.0	5.4	5.0	45	93
Qué.	109.0	53.0	49.0	45	93
Ont.	100.0	76.0	70.0	70	92
East - Total - Est	240.0	143.8	132.8	55	92
Man.	55.0	38.0	36.0	65	95
Sask.	119.0	65.0	62.0	52	95
Alta. — Alb.	120.0	85.0	84.0	70	99
B.C. — C.-B.	25.0	28.0	26.5	106	95
West - Total - Ouest	319.0	216.0	208.5	65	97